



PROGRAMA DE CONFIDENCIALIDAD DE DOMICILIO

LISTA DE VERIFICACIÓN DE ENTENDIMIENTO



SECCIÓN 7: INSTRUCCIONES

Por favor, escriba sus iniciales en la línea indicada en cada párrafo e incluya la Lista de Verificación de Entendimiento junto con su solicitud.

RAZÓN DE LA INSCRIPCIÓN

_____ (Iniciales) Entiendo que es mi responsabilidad contactar a familiares, amigos, empresas y oficinas del gobierno para notificarles que me he mudado a un lugar confidencial y que tengo una dirección postal asignada por el Programa de Confidencialidad de Domicilio (ACP, por sus siglas en inglés). El ACP presta un servicio de reenvío de correo; por lo tanto, mi correo llegará primero al ACP y luego el ACP lo reenviará a mi dirección de reenvío de correo postal. Entiendo que el ACP no reenvía revistas, paquetes ni correo masivo preclasificado.

_____ (Iniciales) Entiendo que es mi responsabilidad notificar a oficinas del gobierno estatal y local sobre mi participación en el ACP. Cuando mi solicitud sea aprobada, el ACP me enviará una tarjeta de autorización donde aparecerá impresa la dirección sustituta que me ha asignado el ACP. Si quiero que una oficina del gobierno estatal o local acepte la dirección sustituta que me ha asignado el ACP en lugar de la dirección de mi casa, debo mostrarle mi tarjeta de autorización del ACP al empleado de tal oficina.

_____ (Iniciales) Entiendo que voy a compartir la dirección del ACP (P.O. Box 1737, Boise, ID 83701-1737) con muchos otros participantes. El ACP recibe una gran cantidad de correo todos los días. Entiendo que si el número de tarjeta de autorización que me ha asignado el ACP no aparece en mi correo, es posible que mi correo se retrase o que yo nunca lo reciba.

_____ (Iniciales) Entiendo que en caso de mudarme a una nueva dirección o cambiar de nombre estoy obligado por ley a notificar dicho cambio al ACP con al menos 7 días de anterioridad. Sé que si la utilizo para solicitarle al Servicio Postal de los EE. UU. el reenvío de mi correo, mi nueva dirección entrará en una base nacional de datos. Por lo tanto, utilizaré únicamente la dirección sustituta asignada por el ACP.

_____ (Iniciales) Entiendo que las oficinas del gobierno estatal y local son las únicas que están obligadas a aceptar la dirección sustituta que me ha asignado el ACP en lugar de la dirección de mi casa. Aunque las empresas privadas —tales como bancos, supermercados o grandes almacenes, oficinas de informes de crédito, etc.— no están obligadas a aceptar mi dirección sustituta del ACP, debo pedirles que utilicen dicha dirección. Ciertas empresas tales como las de servicios públicos y las de seguros necesitan tener la dirección de mi casa para poder suministrarme servicios. En tal caso, es mi responsabilidad averiguar qué opciones tengo para garantizar la seguridad de dicha información.

_____ (Iniciales) Las leyes del Estado de Idaho le prohíben al ACP revelar información incluida en los archivos de quienes participan en tal programa. Entiendo que el ACP puede revelar la información que contiene mi expediente —incluyendo dirección física y número de teléfono— únicamente por orden de un tribunal o a petición de una entidad del orden público para propósitos de la misma. Entiendo que la información que le di al ACP es confidencial, pero que mi participación en el ACP no lo es. El ACP puede verificar que estoy inscrito en el programa y que la dirección sustituta asignada por el ACP es mi dirección postal legal si alguna oficina estatal o local solicita tales datos.

_____ (Iniciales) Entiendo que mi participación en el ACP será cancelada si: 1) presento una solicitud notariada para retirarme del programa; 2) el ACP descubre que di información falsa en la solicitud del ACP; 3) cambio de nombre o me mudo a otra dirección sin notificar al ACP con anterioridad; 4) mi correo reenviado es devuelto al ACP debido a que no cumple con los requisitos de entrega del servicio postal.

_____ (Iniciales) Entiendo que puedo inscribirme para votar y que debo notificarle al encargado de las inscripciones que hago parte del Programa de Confidencialidad de Domicilio. Debo presentarme personalmente en la oficina del actuario del condado en el cual vivo para inscribirme en las votaciones o para cambiar los datos de mi inscripción de votante. Si realizo mi inscripción de votante de alguna otra manera distinta a la anterior, mi domicilio real formará parte de los registros públicos.

FIRMA

Firma del solicitante o padre/madre/tutor(a):

Fecha: